

# 輝け！シン尾花沢中

伸びよとさそう 常若の ああ尾花沢中学校

第128号  
令和7年  
11月19日

## 市PTA連合会ソフトバレーボール大会、お疲れ様でした



3年生チーム「つばさの会」

15日(土)に行われた市PTA連合会ソフトバレーボール大会では、各学年出場チームがA、B、Cそれぞれのコートで熱戦を繰り広げました。結果は、3年生チームがCコートで見事優勝、2年生チーム、1年生チームがそれぞれのコートで2位と素晴らしい成績を収めました。

そして、成績以上に、同一チーム内にとどまらず、他の学校の保護者の方々とも交流できたことが、来年度統合を控えている本校にとっては、大きな成果でした。

さらに、仲間のミスをカバーし合い、励ましの声をかけ合いながら、楽しくプレーする姿は、応援に來ていた児童生徒の模範となる素晴らしい団結だった、と思います。

今後も、保護者の皆様と学校とが連携・協力しながら教育活動を進めてまいりたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

【文責：校長 工藤雅史】



2年生チーム「タケポンワールド」



1年生チーム「いしづえ」